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Toulouse, le 29/01/2024 

COMPTE RENDU DU CA 

 

Présences : Paula Perrier, Emma Labourbe, Ines Chalet, Darel Bonnet-Zahedi, Sixtine 

Ongena, Jules-Ian Barnavon, Achille Caute, Margot Cormouls-Houles, Louis BRIAL, Claire 

Darbois, Kevin Barge, Naia Payelle, Sara Rool, Emilie Combres 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Création d’un verger 

2. Gala 

3. Sponsors Semaine d’accueil et Team One 

4. Ecran au Foyer des Elèves 
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I. CREATION D’UN VERGER 

Promologis prévoit de planter 12 arbres fruitiers (prune, abricot, poire, pomme, figue) à côté 

du R7 et R4 et de s'occuper des gros entretiens. La plantation est prévu le jeudi 8 février et 

l'Amicale est invité à participer. 

 

II. GALA 

Le Gala souhaite louer un stand vidéo 360° pour 980€ la soirée.  

L'Amicale vote pour la location d’un stand vidéo lors du Gala. 

Votes : 3 en faveur, 14 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point refusé 

Le Gala souhaite signer un partenariat avec : 

• Rheso Tech : rapporte 200€. C'est une boite de recrutement et freelancing.  

L’Amicale vote pour autoriser le Gala à signer un partenariat avec cette entreprise : 

Votes : 17 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

• Cinéma Pathe : qui donne au Gala 3 places de cinéma 

Enfin, le Gala aimerait organiser un feu d'artifice. Il coutera environ 1000€.  

L'Amicale vote pour la signature avec ce partenaire. 

Votes : 9 en faveur, 4 « contre », 1 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

III. SPONSOR SEMAINE D’ACCUEIL ET TEAM ONE 

La semaine d’accueil et la Team one propose la liste de potentiels partenaires suivante :  

• Leclerc St-Orens 

• Carrefour Labège 

• Decathlon Escalquens 

• Os'Barbeiros Labège 

Votes : 17 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

Cependant, ils aimeraient également signer un contrat avec Groupama Assurance. Le Conseil 

d’Administration de l’Amicale considère qu’il faudrait se renseigner sur les impacts 

environnementaux et éthiques de cette entreprise avant. L’Amicale vote pour ce partenariat. 

Votes : 5 en faveur, 5 « contre », 4 abstention 

Résultats : A revoter la fois prochaine 
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IV. ECRAN AU FOYER DES ELEVES 

L’écran au Foyer fut installé l’année dernière sous l’« Amicaloha ». Ils rapportent environ 

1000€ par an (tout dépend du nombre d’heures où il reste allumé), mais il est cependant sous 

exploité. En effet, peu de personnes le regardent. 

Le Foyer est actuellement en déficit, car les prix de vente ne sont pas assez élevés pour 

compenser les pertes. Le Foyer propose alors de s’occuper entièrement de la gestion de 

l’écran en garantissant le fait que si des clubs demandent à ce que leur affiche passe à l’écran 

ou autres, ils le fassent. De plus, le Foyer propose de récupérer l’argent généré par l’écran 

afin de combler les déficits. 

L’amicale vote pour leur accorder la gestion totale de l’écran, et que l’argent généré par 

celui-ci leur reviennent. 

Votes : 15 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

 

 

REUNION GENERALE 

 

Emilie Combres 

Président de l'Amicale 

 

& 

 

Sixtine Ongena, Jules-Ian Barnavon 

Secrétaires 


